

Des pongistes internationaux en tournage

Publié le 02/08/2018 à 04:55



De gauche à droite : Geoffroy Virgery, cameraman, Gilbert Willerval, Omar Assar et Philippe Gorce.

Au complexe sportif Guy-Drut, le gymnase communautaire Sébastien-Barc accueille depuis plusieurs jours des pongistes de haut niveau. L'équipement sportif saint-cyrien et sa salle de tennis de table ont été choisis pour le tournage de tutoriels de « ping » à l'occasion du lancement de l'application myTTcoach, site de coaching de tennis de table sur internet. Créé et dirigé par Philippe Gorce, ce site va permettre aux pongistes de découvrir et de réaliser toutes les actions du tennis de table. Mille cinq cents clips où les plus grands joueurs nationaux et mondiaux évolueront sont ainsi en cours de tournage. Dimanche, Omar Assar, dix-septième joueur mondial, plusieurs fois champion d'Afrique et premier joueur africain à être entré dans le top 20 mondial, a fait de belles démonstrations de son talent. « *Cela représente au total sept semaines de tournage dans la salle Henri-Paillet, siège de la section tennis de table du Réveil sportif de Saint-Cyr* », indique Gilbert Willerval, président du club. Les tournages sont ponctuels et vont s'achever dans le courant de la première quinzaine d'août. Tous les clips seront bientôt disponibles sur smartphone. Les amateurs de la petite balle ronde en celluloïd pourront découvrir dès la rentrée ces tutoriels sur la chaîne YouTube. Une belle reconnaissance pour la ville et ses équipements sportifs ainsi que pour le club.